

Pays royannais

AUTOMOBILE

Champions de France de rallye tout-terrain. Belle fin de saison pour l'Écurie Augias-Côte de Beauté, Romain Locmane, pilote, et Alexis Misbert son co-pilote, ramènent le titre de champions de



Romain Locmane et Alexis Misbert, champions de France des SSV. PHOTO DENISE ROZ

France dans la catégorie des Side by Side Véhicule (SSV). Sur le podium Vincent Locmane est 3^e chez les pilotes, Jean-François Pallissier, vice-champion des copilotes.

Ces succès ont été largement évoqués lors de l'assemblée générale de l'Écurie, vendredi. Une satisfaction qui s'ajoute à la réussite de l'organisation notamment pour le rallye Dunes et Marais qui, avec 130 engagés, s'affiche comme le plus gros plateau du championnat de France des rallyes tout-terrain. Sur le plan général, avec 116 licenciés, l'Écurie qui compte 105 membres et un encadrement bénévole, se classe comme le premier club de la Ligue automobile Poitou-Charentes. Cette réussite réjouit bien sûr Jacky Herbert, coprésident de l'écurie Augias, qui a reçu récemment la médaille de bronze du ministère de la Jeunesse et des Sports, pour son action au sein du sport automobile. À l'origine de la création du rallye Dunes et Marais et depuis cheville ouvrière dans l'organisation de l'épreuve, il est également membre des commissions rallye tout-terrain et endurance tout terrain à la Fédération depuis huit ans, et membre de la Ligue automobile Poitou-Charentes.